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VERBALE N. 4

II giorno 27/02/2024 alle ore 18:30, in presenza nell'aula N.l della primaria dell'Istituto Comprensivo di
Albavilla, si è riunito, a seguito di regolare convocazione prot. n.0001332/U del 21/02/2024, il Consiglio
d'Istituto con il seguente o.d.g.:

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

Nomina segretario verbalizzante

Approvazione verbale seduta precedente

Approvazione programma annuale

Integrazione regolamento negoziale per innalzamento soglia per trattativa diretta in MEPA

Assunzione a bilancio PNRR Competenze STEM e multilinguistiche nelle scuole statali

Iscrizioni a.s. 24/25

Varie ed eventuali

Situazione presenze-assenze
La composizione del Consiglio è risultata la seguente:

PRESENTI

Dirigente Scolastico

Componente Docenti

Componente Genitori

Componente ATA

ASSENTI

Dirigente Scolastico

Componente Docenti

Componente Genitori

Componente ATA

CALZOLAIO Nora

BARONE Antonia, CATTANEO Barbara, FRIGERIO Tiziana, MESSORA
Elisabetta, TERRANOVA Evelina, TORCHIANA Chiara

CASLINI Veronica, CICERI Andrea, DOMINIONI Linda, FUSI Marta, MICHIENZI
Cinzia, VERONELLI Valentina (dalle 18.42)

GALOPPO Onelia Maria, Dl MATTEODaniela
Presenza straordinaria della DSGA Dl DOMENICO Lidia

CICERI Cristina

GAFFURI Alberto, CHESSORTI Patrizia
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I Consiglieri presenti sono 15/18.

La Vice Presidente, constatato e fattosi dare atto della regolare convocazione del Consiglio di Istituto,
dichiara che la riunione è validamente costituita e quindi atta a deliberare su quanto posto all'Ordine del
Giorno.

PUNTO N. 1 ODG Nomina segretario verbalizzante

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Per la seduta odierna si individua la docente Terranova Evelina

Risultato votazione: presenti n. 15, favorevoli n. 15, astenuti 0, contrari 0

DELIBERA N. 1

PUNTO N. 2 ODG Approvazione verbale seduta precedente

SINTESI DEGLI INTERVENTI

La signora Michienzi chiede di correggere il nome del genitore che si era espresso sul punto 6 del Verbale
n.3, viene dunque sostituito nel suddetto verbale il nome di Ciceri con quello di Michienzi.
Si procede alla votazione e il verbale n. 3 viene approvato all'unanimità.

Risultato votazione: presenti n. 15; favorevoli n. 15, astenuti n. 0, contrari 0

DELIBERA N. 2

PUNTO N. 3 ODG Approvazione programma annuale

SINTESI DEGLI INTERVENTI

La DSGA, dottoressa Lidia Di Domenico, illustra il Programma annuale, che fornisce alla scuola il quadro
completo sulla dotazione finanziaria disponibile e sulle entrate e uscite al fine di garantire una corretta ed
efficace programmazione come previsto dal PTOF.
Esaurita la presentazione del documento il Consiglio all'unanimità approva il Programma annuale

Risultato votazione: presenti n. 15; favorevoli n. 15, astenuti n. 0, contrari 0

DELIBERA N. 3
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PUNTO N. 4 0.D.G Integrazione regolamento negoziale per innalzamento soglia per trattativa diretta in

MEPA

SINTESI DEGLI INTERVENTI
La Dirigente informa dei cambiamenti che hanno coinvolto il settore degli appalti pubblici. Tali cambiamenti
hanno interessato la piattaforma ANAC e il MEPA.
Precedentemente risultava più agevole avviare la procedura su ANAC e poi spostarsi sul Mepa avendo
fatto una manifestazione di interesse o una trattativa diversa fuori MEPA.
Fino al 30 settembre 2024 sarà possibile procedere alla richiesta del CIG direttamente su ANAC soltanto

per gli affidamenti sotto i 5.000 euro, dopo il 30 settembre tutti gli affidamenti fatti dalle Pubbliche
Amministrazioni dovranno passare da MEPA, mercato elettronico sul quale non tutte le aziende e le

società che forniscono servizi per la scuola sono attualmente accreditati.
La Dirigente dopo essersi consultata con la Dott.ssa Amati Emanuela, tutor della DSGA, Dott.ssa Di

Domenico, al fine di semplificare la procedura per la trattativa diretta, chiede al Consiglio d'Istituto di

approvare la possibilità di affidamenti diretti previa manifestazione di interesse o bando fuori MEPA fino a
139.000 euro; la scuola dunque procederà ad una manifestazione di interesse, un bando, una procedura
negoziata al di fuori del MEPA, e solo successivamente sul MEPA andrà a fare la trattativa diretta, per
quest'ultima infatti risulta essere più agevole utilizzare il MEPA a differenza di quanto accade per la
richiesta di offerta che è una procedura molto più complessa.
La Dirigente esprime la necessità di aggiornare il Regolamento Negoziale nella prossima seduta.
II Consiglio approva all'unanimità.

Risultato votazione: presenti n. 15; favorevoli n. 15, astenuti n. 0, contrari 0

DELIBERA N. 4

PUNTO N. 5 0.D.G Assunzione a bilancio PNRR Competenze STEM e multilinguistiche nelle scuole statali

SINTESI DEGLI INTERVENTI
La Dirigente in riferimento al progetto PNRR riferisce che è già stato firmato l'accordo di concessione e
dunque II Progetto è stato approvato, la fase successiva riguarda l'assunzione in bilancio.
La cifra assegnata è complessivamente di 64950,98 euro suddivisi nei due interventi, uno riguardante le

competenze STEM e l'altro relativo al potenziamento delle competenze linguistiche di docenti e studenti.
Questo progetto prevede l'avvio di un percorso già nel corrente anno scolastico e quindi si procederà
all'emissione di bandi per eventuali collaborazioni esterne.
Si chiede al Consiglio l'approvazione dell'assunzione in bilancio che il Consiglio approva all'unanimità

Risultato votazione: presenti n. 15; favorevoli n. 15, astenuti n. 0, contrari 0

DELIBERA N. 5

PUNTO N. 6 0.D.G Iscrizioni a.s. 24/25

SINTESI DEGLI INTERVENTI
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La Dirigente comunica i numeri degli iscritti nei diversi plessi dell'Istituto Comprensivo:
Scuola dell'infanzia 22 iscritti
Scuola Primaria di Orsenigo 16 iscritti
Scuola Primaria di Albavilla 40 iscritti
Scuola Secondaria di Albavilla 83 iscritti

• favorevoli n.Risultato votazione: presenti n.

DELIBERA N. 1 non prevista

PUNTO N. 7 0.D.G Varie ed eventuali

SINTESI DEGLI INTERVENTI

, astenuti n. , contrari

La Dirigente aggiorna il Consiglio sulla situazione assicurazioni comunicando che sono stati creati nuovi
eventi di pagamento, il conto della posta sarà chiuso a breve e poi come da normativa verràmantenuto il

conto presso un Istituto bancario. Inoltre informa che con la procedura su Axios è più semplice collegare il

pagamento direttamente allo studente con la causale del versamento mentre precedentemente si creava
un unico evento rivolto a tutta una classe o addirittura a tutta la scuola.

La signora Michienzi chiede informazioni sulla pubblicazione sul sito istituzionale del regolamento gite che
verrà pubblicato a breve.

La signora Michienzi chiede chiarimenti sull'organo di garanzia interno e la Dirigente chiarisce che tale

organo è di emanazione del Consiglio di Istituto e rappresenta il primo passaggio qualora i genitori
volessero presentare ricorso in caso di provvedimenti disciplinari del Consiglio di classe, è composto dal
DS, da due docenti e due genitori membri del Consiglio di Istituto (previsto un supplente per la componente
genitori e uno per la componente docenti).
La DS chiarisce la funzione e la composizione della Giunta esecutiva, la signora Caslini esprime la sua
impossibilità a partecipare alla Giunta negli orari solitamente previsti.

Risultato votazione: presenti n.

DELIBERA N. Inon prevista

; favorevoli n. , astenuti n. , contrari

Esaurita la trattazione dei punti all'ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19.45

La segretaria

I s. Evelina Terranova

II Vicepresidente del Consiglio d'Istituto

Sig.ra Cinzia Michienzi


